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CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “La Fiscalía básicamente 

nos regresaron puros asuntos de forma, pero las de fondo que era 

una investigación profesional y técnica no resolvieron, ahora nos 

la regresan y nos dicen que nosotros estamos dilatando, con esa 

carpeta que teníamos que por cierto, la víctima da muchísima 

información que no fue investigada, pues no nos daba para 

aceptarla. No se votó en contra del desafuero, solo se votó en 

contra de la admisión de esta carpeta para continuar el 

procedimiento, desde el punto de vista legal, eso es lo correcto, 

desde el punto de vista de la justicia, eso es lo mejor. Ya está en 

la Fiscalía del estado de Morelos, pues ahora que hagan una 

buena investigación”. 

 

 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1K6R0wKj-

s_OFkap9X2fn6HCzMAzP0L9c/view
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